



# 2年学年だより

発行日：平成 30 年 6 月 5 日（火）

発行者：横浜市立南高等学校附属中学校

校長：磯部 修一 NO. 2

## 南高祭体育祭の部開催

5月29日（火）に今年度の南高祭の先駆けとして、体育祭の部が開催されました。例年体育祭は6月初めに実施していましたが、3学期制への変更にとともない、今年度は5月末の開催となりました。体育祭実行委員会は開催時期の変更に伴い、準備に大変大忙しでしたが、高校の先輩方と連絡を取りあい無事に開催への運びとなりました。

当日は心配されていた天気にも恵まれました。たくさんのおうちの方々のご観覧ありがとうございました。

赤・青・黄、中高6学年勢ぞろい！



### ★体育祭をふりかえって★

事前の予報では雨も心配されましたが、当日はとても過ごしやすく、時折、夏の太陽が顔を出す、まさに体育祭日和の一日となりました。グラウンドでは中学1年生から高校3年生まで6学年、1000人が集い、熱い戦いが繰り広げられました。

今年は、有志による応援団が正式に組織され、応援合戦も催されました。各色、高校3年生の団長を中心に趣向を凝らした迫力ある応援が行われました。中学生も昼休み限定の短い時間の中、集中して練習に取り組み、先輩に負けじとかわいい(?)演技を披露してくれました。そんな応援に後押しされるように、各競技も例年以上の盛り上がりを見せてくれました。

お互いに信頼し合い、全力で応援や競技に取り組む、高校生の姿を見て、中学生も一緒に参加できることは中高一貫校ならではの貴重な経験だと思います。この体育祭では、生徒たちの一生懸命に取り組む姿に我々大人が元気をもらいました。全校で協力して取り組む行事のすばらしさ、意義を改めて感じさせてくれた1日でした。

そして、企画から準備、当日の運営など、実行委員を始め、生徒会役員、放送部、この体育祭を支えてくれた皆さんに感謝です。ありがとう！

南高祭体育祭の部実行委員担当 小野寺 啓司

## 南高祭の先陣、体育祭の部開催！

5月29日(火)に、南高祭の先陣を切って、体育祭の部が開催されました。例年よりも早い開催日程に合わせて、体育祭実行委員会では4月から猛スピードで準備がされました。また、今年は応援のスタイルが変更され、応援団メンバーはほぼ毎日、高校3年生から中学1年生まで6学年が集まって練習に励んでいました。クラスでは学年種目Five×Eightの練習。さらには合唱コンクールの練習も始まり、2年生は常にこの日、この時間は何の練習をするべきか、体育祭実行委員さんや文化委員さんを柱に考え、行動していました。進級して初めての行事に、6期生は大奮闘でした。

### 体育祭への取り組みをふりかえって、体育祭実行委員さんに語ってもらいました！

#### 1組 体育祭実行委員：■■■■、■■■■、■■■■

私たち1組は、学年練習の5×8で最下位という納得のいかない結果がでてしまいました。練習したくても時間が足りず、いつももどかしいほどでした。それでも、仕事でいない人の分も、優勝に向けて毎日練習しました。その結果、5×8では1位になることができ、学年優勝することができました。これはあきらめずに練習した1組の努力の結晶だと思います。体育祭を最高のスタートとして、これからも1組全員で頑張っていきましょう！



#### 2組 体育祭実行委員：■■■■、■■■■、■■■■

私たち2年2組は体育祭に向けて、どのクラスよりも練習してきた自信があります。しかし本番では4クラス中3位という、とても悔しい結果に終わってしまいました。しかし、クラス全員が「悔しい」と思えるほど、頑張ったことというのは、どのクラスにも負けない2組の強さであり、いいところだと思います。この体育祭で深めたクラスの絆を、合唱コンで発揮します。



#### 3組 体育祭実行委員：■■■■、■■■■、■■■■

Five×Eightの練習では、それぞれのチームで合わせたリ、クラス全員でベルトの受け渡しに取り組んだりしました。練習を通して、クラス全体がまとまり、活気づきました。ときには、うまくまとまらないことがあったけれど、試行錯誤を繰り返して、より一層クラスのみんなが一つになりました。

学年優勝ができず、悔しかったので、これからたくさん合唱コンクールの練習をして、次こそ優勝します！



**4組 体育祭実行委員：** [ ]、 [ ]、 [ ]

2年生に進級して、新しい仲間たちと協力して挑んだ学年種目のFive×Eightですが、残念ながら最下位で終わってしまいました。学年練習で、運良く2位を取って油断してしまっただのではないかと思います。練習量ややる気、団結力も他のクラスより少し足りないように感じ、とても悔しいです。これからはこの悔しさをばねに、合唱コンクールでベストを尽くし、みんなが笑顔で優勝できれば最高です。この2-4ならできると信じています。



**合唱練習も、EGGゼミも…よくばりな5月**

体育祭の練習にまさに寸暇を惜しんで取り組んでいるところに、合唱コンクールの練習も始まり、さらにEGGゼミ第I期の活動も展開され、6期生の5月はスケジュール管理と気持ちの切り替えが求められました。また、放課後の部活動には7期生が入部してきて、先輩として頑張りたい気持ちも生まれてきています。濃密な時間を過ごすなかで、だんだん各学級にカラーも出てきたようです。

6月12日(火)合唱コンクール、16日(土)EGGゼミ発表会での6期生の頑張りを応援しています。



**BOSS子のつばやき**

クラスとしてのパワーが発揮できる行事が目白押しの中、6期生の成長ぶりが感じられる今月でした。「成長ぶり」といっても、「成長した」姿というよりは、「成長するためにもがいている」姿です。全力で取り組んでこそ、喜びも悔しさも、本物になるはず。頑張れ6期生♡。

**お知らせ** ◎事務より◎

昨年度決算報告と今年度予算執行計画をお知らせします。詳しい費目等はHPでご覧になれます。

平成29年度 予算決算報告書

※残額は横浜市へ戻入されています。

費目	配当額	決算額	残額	備考(具体例)
学校運営振興費	13,105,000	13,043,682	61,318	備品、消耗品等

平成30年度 予算執行計画書

費目	配当額	決算額	残額	備考(具体例)
学校運営振興費	13,123,400	13,123,400	0	備品、消耗品等